



Christoph Braun ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Dr. Günther Westner

Heßstraße 49 – fand der letzte Eigentümerwechsel schon im Erhaltungssatzungsgebiet statt ?

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt bittet die Landeshauptstadt München um Auskunft, ob der letzte Eigentümerwechsel vor oder nach dem Zeitpunkt erfolgt ist, an dem das Objekt ins Erhaltungssatzungsgebiet aufgenommen wurde.

Sollte der Eigentümerwechsel schon erfolgt sein, als das Objekt ins Erhaltungssatzungsgebiet aufgenommen wurde möchte der Bezirksausschuss wissen, wie mit dem Fakt verfahren werden kann, dass der Landeshauptstadt München das Vorkaufsrecht nicht zur Prüfung vorgelegt wurde.

Begründung:

Es ist offen, wann hier der letzte Eigentümerwechsel stattgefunden hat und ob es hier zu eventuellen Versäumnissen gekommen sein kann.

Antragsteller:

CSU – Fraktion im BA - Maxvorstadt